X N 1863

Santiago, 6 de Agosto de 1974.

Señor Jorge Cauas. Ministro de Hacienda. Presente.

Estimade Jorge,

cuando conversamos por última vez, te informé que tenía en preparación un estudio sobre el problema de derechos humanos,
que me aflige muy hondamente y al cual pienso que ninguna persona de
nuestra formacion humanista cristiana puede permanecer indiferente.
Quedamos de acuerdo en que -dentro de nuestro recíproco ánimo de conservar nuestra amistad y no desvincularnos personalmente-, te haría
llegar un ejemplar de ese estudio, para que desde tus altas funciones,
sepas nuestro criterio sobre esa materia tan importante y prestes tu
valiosa cooperación -si en conciencia lo crees procedente- para que
ese problema se vaya solucionando y se abra camino a medidas como las
que el memorandum sugiere.

Te saluda cordialmente tu amigo

Patricio Aylwin A.